

La messe a été célébrée par M. l'abbé J.-E. Latulippe, du Séminaire, assisté de M. l'abbé Alphonse Gagnon, de l'Archevêché, et du R. P. Isidore Leclerc, O.M.I., enfant de la paroisse.

A la messe du jour, c'est M. l'abbé J.-A. Langlois, curé, qui a officié, assisté de MM. les abbés D. Maranda, vicaire, et L. Roberge. M. le curé fit le sermon et prêcha également à la fête des enfants dans l'après-midi.

Les offices paroissiaux se feront cependant encore dans la chapelle du Patronage, pour permettre aux ouvriers de compléter les travaux de la nouvelle église.

La Guignolée.— La quête de la Guignolée pour les pauvres de la ville, faite par les Voyageurs de Commerce, la veille de Noël, a obtenu cette année un franc succès.

On estime à près de \$10,000 le montant perçu en argent et en provisions. Les dons en argent s'élèvent à environ \$600 de plus que l'an dernier, et on remarque la même augmentation à peu près dans les dons en nature, qui sont, cette année, de plus grande valeur que les années dernières.

Cette belle charité des habitants de Québec pour leurs pauvres ne manquera pas de leur attirer des grâces de la part de Celui qui récompense un verre d'eau donné en son nom.

L'Archiconfrérie de Prière et de Pénitence.— Pour commémorer le premier anniversaire de fondation au Canada de l'Archiconfrérie de Prière et de Pénitence, Sa Grandeur Mgr Roy est allé, le jour de Noël dans l'après-midi, à Bergerville, centre de l'œuvre, présider un salut solennel et offrir au Divin Cœur la gerbe de 3,000 nouvelles âmes, dont une magnifique phalange de prêtres. L'Archiconfrérie de Prière et de Pénitence compte maintenant plus de 40,000 associés dans notre pays.

Aux prières.— Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme Onésime Carrier, née Amanda Paradis, décédée à Lévis, le 26 décembre, à l'âge de 70 ans. La défunte était la mère de M. l'abbé Eugène Carrier, procureur du Collège de Lévis.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Démarche bienfaisante.— Les agences de dépêches qui, on le sait, ont fait systématiquement le silence sur toutes les interventions charitables du Pape en faveur des Alliés auprès des gouvernements des Empires du Centre, et qui, en outre, ont donné la plus large publicité aux calomnies vomies contre le Saint-Siège, ont omis d'apprendre aux lec-